Encuentro anual de la Región Pastoral NEA

Los Obispos del NEA tuvieron su primera reunión del Año Jubilar. Culminó este sábado 8 de marzo el encuentro de los Obispos de la Región NEA en Santo Tomé, provincia de Corrientes.

Los diez Obispos dedicaron la primera jornada del encuentro al estudio y meditación de la Encíclica «Dilexit nos», sobre el Sagrado Corazón de Jesús. La presentación la realizó monseñor Nicolás Baisi de Puerto Iguazú. Luego hicieron un intercambio Pastoral.

En la jornada de ayer, revisaron los reglamentos de los organismos regionales y el funcionamiento del grupo de los Obispos de la región. Además, repasaron el camino de cada organismo y eligieron a los nuevos responsables.

Finalizando el encuentro, la conversación estuvo centrada en el Tribunal Interdiocesano, la vivencia del Jubileo y la agenda regional para este año.

Corrientes (Santo Tome), sábado 8 de marzo de 2025.

Acompaña:

Oficina de Comunicación y Prensa Conferencia Episcopal Argentina